

Acuerdo entre el Gobierno de Colombia y el Alto Comisionado de la ONU para los Derechos Humanos se extiende hasta 2032

El Alto Comisionado de la ONU para los Derechos Humanos Volker Türk llevó a cabo una visita oficial a Colombia del 24 al 25 de enero. Durante esta visita, el Gobierno de Colombia extendió el mandato de la Oficina del Alto Comisionado de la ONU para los Derechos Humanos en el país hasta el 4 de abril de 2032.

Lea el texto completo del Acuerdo [aquí](#)

Acuerdo entre el Gobierno de Colombia y el Alto Comisionado de la ONU para los Derechos Humanos, 2022-2032

[Descargar documento](#)